



Pièces	2 Pièces
Superficie	90 m²
Référence	82366148 VM P
Prix	1 700 000 €

La Turbie

Maison à vendre (06320)

Située sur la commune de la Turbie, à quelques minutes de la principauté de Monaco, dans un quartier résidentiel et très prisé. Villa d'environ 90 m² bâtie sur une unité foncière d'une surface de 2739 m² avec possibilité d'agrandissement soit 170m² sur 1 niveau (total 340m² maximum). De plain pied, elle se compose d'un hall d'entrée, d'une cuisine indépendante, d'une salle à manger, d'un spacieux salon et d'une chambre. Elle nécessite quelques travaux. Sur le terrain se trouve un puits, deux dépendances pouvant être aménagées, une piscine. A ceci s'ajoute une 3^{ème} parcelle de terre d'une surface ...

Located in the village of La Turbie, a few minutes from the principality of Monaco, in a residential and very appreciated area. Villa of about 90 m² built on a plot of land of 2739 m² with a possibility of extension so soit 170sqm on 1 level (total 340sqm maximum). this single storey villa is composed of an entrance hall, an independent kitchen, a dining room, a spacious living room and a bedroom. It is requiring some work. On the land there is a well, two outbuildings that can be converted, a swimming pool. There is also a third part of land with a surface of 130 m². Agency fees due by the seller.

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

